
Verbale Consiglio del 21/02/2025

Presenti: David Pozzi, Leonardo Cei, Luca Bartoli, Federico Maetzke, Giulio Fazzini, Alessio 
Santosuosso

Assenti: Beatrice Sandrelli

La seduta si svolge da remoto con collegamento gmeet. Il presidente alle ore 18,00 constatata la  
legittimità del consiglio passa alla lettura degli argomenti all’OdG ed inizia la loro trattazione.

ODG 1:  Applicazione sanzioni disposte dal consiglio di disciplina per obblighi formativi

Il Presidente Pozzi prende la parola informando che il presidente del consiglio di disciplina ha 
inviato tramite pec in data 11/01/2025 le sanzioni disciplinari per i colleghi inadempienti nella 
formazione al triennio 2020-2022. Il segretario Bartoli espone al consiglio le tre delibere ricevute, 
nei  quali  il  consiglio  di  disciplina  propone  per  i  colleghi  Gori  Leonardo e  Londi  Guglielmo 
l’avvertimento, mentre per il collega Degl’Innocenti Emanuele la censura.

Delibera n. 1/2025
Il consiglio approva le proposte di sanzione avanzate dal consiglio di disciplina, incaricando il  
presidente ed il segretario di inviare pec ai colleghi al fine di applicare tali sazioni.

ODG 2:  Adempimento obbligo formativo – comunicazione iscritti al di sotto dei 4 crediti 
formativi

Il  segretario Bartoli  prende la parola informando il  consiglio che,  come da regolamento della  
formazione  del  nostro  ordine,  sono  state  effettuate  le  dovute  comunicazioni  prescritte  per  i 
colleghi al di sotto dei 4 crediti formativi nei primi due anni del triennio. In totale sono state  
inviate  10  comunicazioni  via  pec  ai  colleghi  David  Cardini,  Elisa  Di  Noto,  Lanzi  Alberto, 
Sandrelli Beatrice, Cocchi Maurizio, Degl’Innocenti Emanuele, Londi Guglielmo, Luppi Simone, 
Papi Francesco e Gori Leonardo.

ODG 3:  Esame situazione posizioni assicurative degli iscritti

Prende la parola il presidente Pozzi sull’attuale posizione assicurative. La situazione dopo le varie  
comunicazioni via pec e mail ordinaria è piuttosto in regola, salvo due colleghi ancora non in 
adempienti all’obbligo, i quali dal controllo odierno non hanno ancora la posizione assicurativa 
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nemmeno  in  fase  di  validazione.  Il  presidente  propone  quindi  di  avviare  il  procedimento 
disciplinare inviando i nominativi al consiglio di disciplina e comunicandolo agli interessati.

ODG 4:  Assemblea dei presidenti del 20 Marzo a Catania

Il presidente informa il consiglio che il 20 Marzo a Catania ci sarà l’assemblea dei presidenti, in  
rappresentanza del nostro ordine andrà lui stesso e il vicepresidente Maetzke. Il rimborso spese 
della trasferta comprenderà due biglietti aerei A/R ed il soggiorno per due notti. La cifra per la  
quale viene richiesta l’approvazione del consiglio è stimata in circa € 500,00.

Delibera n. 2/2025
Il consiglio approva le spese di trasferta per le rappresentanze all’assemblea dei presidenti.

ODG 5:  Presa d’atto della morte del collega Colzi – cancellazione dall’albo

Il presidente informa il consiglio che ha effettuato una richiesta all’anagrafe del comune di Prato, 
saputo da alcuni colleghi della morte del collega Colzi. Il comune ha provveduto ad inviare il 
certificato di morte datato 19/01/2023. 

Delibera n. 3/2025
Il consiglio prende atto della morte del collega Colzi e delibera la cancellazione dall’albo.

ODG 6: Piano formativo 2025
Il collega Santosuosso, su invito del presidente, espone il piano formativo 2025. Il piano proposto 
ricalca le tematiche principali del nostro settore, sulla base di quanto già predisposto negli anni  
precedenti.

Delibera n. 4/2025
Non  essendoci  pareri  ostativi  il  consiglio  delibera  l’approvazione  del  piano  formativo  e  da 
mandato al collega Santosuosso di effettuare il caricamento sul SIDAF.

Sempre  sulla  formazione  il  collega  Santosuosso  informa  che  sono  arrivate  delle  richieste  di 
esonero formativo dai colleghi Fontanive Francesco, Luca Mori e Stefano Lucchetti, in quanto non 
esercitanti la libera professione neppure occasionalmente.

Delibera n. 5/2025
Non essendoci elementi ostativi il consiglio prende atto di quanto richiesto dai colleghi e approva 
le richieste di esonero per i colleghi Fontanive, Mori  e Lucchetti.
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Il  presidente chiede inoltre al  collega Santosuosso di stilare un elenco dei colleghi che hanno 
l’esonero scaduto o in scadenza, cosi da poter inviare una comunicazione per ricordare il rinnovo, 
in vista anche della scadenza al 31/12 del triennio formativo.

ODG 7: Situazione quote

Il tesoriere Cei prende la parola per informare il consiglio sullo stato attuale delle quote. Ad oggi  
sono ancora morosi i colleghi Alderighi Federico - 250 euro, Falciani Samuele -250 euro, Londi 
Guglielmo - 250 euro, Nardi Lisa - 250 euro, Scarpelli Nicola - 250 euro. Mentre risultano non 
pagate le more di €40 per Sandrelli Beatrice e Lanzi Alberto.
Il presidente propone quindi di inviare a questi colleghi una mail e una pec con l’avviso di giugno 
per ricordare la scadenza del 28 di Febbraio.

ODG 8: Varie ed eventuali

Il  presidente  prende  la  parola  ricordando  che  per  il  03/03/2025  a  Livorno  è  stata  convocata 
l’assemblea di federazione, alla quale sono invitati a partecipare tutti i consiglieri degli ordini. 
Viene  quindi  richiesto,  per  motivi  organizzativi,  chi  sarà  presente  quel  giorno  e  danno  la 
disponibilità Pozzi, Bartoli, Maetzke e Fazzini, i colleghi Cei e Santosuosso seguiranno l’evento 
da remoto.

Il  presidente  chiede  se  qualche  collega  del  consiglio  si  rende  disponibile  per  effettuare  corsi 
formativi, anche da organizzare durante l’assemblea p.v. oppure seminari online. Il Vicepresidente 
Maetzke  si  propone  per  un  corso  sui  piani  di  indirizzo  territoriale  forestale,  per  i  quali  sta  
seguendo  lo  sviluppo  di  alcuni  in  Regione  Sicilia.  L’idea  potrebbe  essere  quella  di  fare  un 
raffronto con quelli che si stanno sviluppando in toscana coinvolgendo anche la regione. Il collega  
Cei propone un evento sul  nuovo regolamento DOP-IGP come possibile evento.  Il  presidente 
chiede al segretario Bartoli se potrebbe essere fatto un evento sul regolamento EUDR, ma allo 
stato attuale della normativa e con le modifiche in previsione, sarebbe da ipotizzarlo non prima di  
settembre-ottobre 2025. Nelle prossime riunioni verranno prese decisioni a riguardo.

Il  presidente  propone,  visto  che  non  si  hanno  riscontri  dai  colleghi  sulle  varie  nomine  alle  
commissioni,  di  richiedere  con una circolare  tale  informazione,  in  modo da  tenere  un elenco 
aggiornato ad uso interno.

Il presidente informa infine che  è prevista un’udienza privata con il santo padre in occasione del 
congresso  nazionale  che  si  terrà  a  Roma  in  Novembre;  ci  potrebbe  essere  la  possibilità  di 
partecipare,  ma  i  posti  sono  molto  limitati  e  quindi  sarà  necessario  prenotarsi  per  tempo. 
Seguiranno aggiornamenti.
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Il Presidente alle ore 19:40, rilevato che sono stati trattati tutti gli argomenti posti all’ordine del  
giorno e che nessuno dei presenti chiede di intervenire, dichiara chiusa la riunione.

Il Presidente Il Segretario

David Pozzi Luca Bartoli

Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell'art.3 comma 2 del d.l. 39/93
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